

Maison Linossier La Fouillouse

La propriété est située au n°16 de l'avenue Jean Faure.

- Elle a d'abord appartenu à Barthélémy Frécon, négociant en rubans à Saint-Etienne, en 1867, sans qu'on sache si c'est à lui que l'on doit la construction qui existe déjà à cette date.
- Elle est ensuite devenue la propriété d'Hélène Revel, née Tézenas du Montcel en 1826, veuve de Tony Revel fabricant de rubans. On sait qu'elle a fait construire un logement et des écuries en 1880.
- Après 1915, la propriété est passée dans les mains de madame Vve Vignaud de Saint-Etienne.
- En 1922, elle est acquise par Claude Linossier, fabricant de sangles et d'articles en cuir). Elle restera ensuite dans la même famille.

La maison est construite au milieu d'un vaste terrain et on y accède par une allée en lacets.



La maison et les bâtiments annexes en dessous



Portail d'entrée sur l'avenue Jean Fauré (aujourd'hui très modifié)



Une construction classique sur trois niveaux avec toit mansardé, avec une allure qui est plus urbaine que celle d'une résidence d'été.

Elle a été récemment achetée par Mr P. promoteur qui y réside. Une partie du terrain en façade sur la rue Jean Faure a fait l'objet de la construction d'un immeuble collectif en 2015.

